

Zaragoza 7 de abril de 1978

Sr. Director de

Mi querido amigo:

Como bien sabes, el próximo domingo, día 9, celebra sesión la Asamblea de Parlamentarios de Aragón, con un nutrido orden del día en el que destaca el momento histórico de quedar cubiertos los cargos de la Diputación General de Aragón, primer paso de nuestra autonomía.

Dicha sesión tendrá lugar a las 17 horas, en la iglesia de San Pedro de los Francos de Calatayud y a la misma queremos invitarte a tí y a los enviados de ese medio que quieran asistir.

Hemos creído agradaría a los medios de difusión el llegar con tiempo suficiente a la población bilbilitana por lo que hemos fijado la reunión de los compañeros de prensa, radio y televisión en ún almuerzo en el Restaurante del Hotel Calatayud, a las 14 horas, esperando que nos honreis con vuestra presencia.

Al mismo tiempo te adjunto una nota informativa con el ruego de su publicación, encareciéndote la atención
que ese medio pueda prestar a este momento histórico.

Un cordial saludo

Zannin

Fdo. Ramón Sainz de Varanda



SE PERFILAN LOS ULTIMOS DETALLES DE LA ASAMBLEA DE PARLAMEN-TARIOS QUE SE CELEBRA MAÑANA EN CALATAYUD

LA IGLESIA DE SAN PEDRO DE LOS FRANCOS, LUGAR HISTORICO DE CELEBRACION

photos promps comps control (ECO) (E

there duties that I seems that with process

Se está trabajando en los últimos detalles de organización de la histórica Asamblea de Parlamentarios que elegirá a los miembros y cargos de la Diputación General de Aragón. La convocatoria está fijada a las cinco de la tarde de mañana, domingo, en la iglesia de San Pedro de los Francos, de Calatayud, donde ya se han reunido tres Cortes de Aragón y donde se juró como heredero de la Corona de Aragón al príncipe Fernando.

Sin embargo, la Asamblea tendra otra sede mas, ya que los parlamentarios tienen que partirse en provincias para elegir cada una de ellas a sus cuatro consejeros que después tienen que llevar a la ratificación de la Asamblea. Estas reuniones se realizaran en el edificio cercano del Ayuntamiento, en distintas dependencias y donde se ausentaran los parlamentarios para realizar estas votaciones por separado, los parlamentarios de cada provincia, como prevee el Real Decreto-Ley de 17 de Marzo de 1978.

El ambiente en Calatayud y su comarca es realmente de gran espectación. La previsible afluencia de asistentes a este



histórico acto que supone la recuperación de la personalidad de Aragón, después de 250 años, ha aconsejado el llevar la Asamblea a este amplio lugar unido a la historia autonómica de Aragón.

Algunas emisoras de radio retransmitirán en directo parte del desarrollo de la Asamblea, lo que muestra el alto interés despertado en la región.

enviado a: HOJA DEL LUNES

HERALDO DE ARAGON

AMANECER

ARAGON EXPRESS

ANDALAN

ARAGON 2000

RADIO ZARAGOZA

RADIO JUVENTUD

RADIO POPULAR

RADIO NACIONAL DE ESPAÑA

R.T.V.E.

MUNDO OBERRO

AGENCIA LOGOS

AGENCIA CIFRA

AGENCIA PYRESA

RADIO HUESCA

RADIO TERUEL

NUEVA ESPANA

LUCHA

ESFUERZO COMUN